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H28 年度第６回(通算 14 回) 佐治地域振興会議議事概要 
 

日  時：平成 28年 11月 18日（金）午後 1時 30分～午後 3時 30分 

場  所：佐治町総合支所２階第１会議室 

 

 [出席委員]  8名 

 ・上田喜清・福安修・岡村裕司・井上洋美・井上明男・谷口由紀子・金田洋子・福安道則 

 

 [事務局]   5名 

 支所長 小谷繁喜、地域振興課長 竹本康宏、産業建設課長 川西仁志、市民福祉課長 徳永努 、 

地域振興課課長補佐 西尾宏   
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 議  題 主な意見等 備 考 

開催日時 

11月 18日（金） 

13：30～15：30 

【協議事項】 

1，次期地域振興会議委

員の選考方法について 

資料により竹本課長説明：任期 2年の現任地域振興会議委員の任期が平成

29 年 3 月までとなり、次期佐治地域振興会議委員の選出要領と公募要領

について協議検討をいただきたい。内容は前回を踏襲し、自治会、まちづ

くり協議会の役員の 1号委員を 2名、学識経験者の 2号委員を各種団体か

ら 7名、公募の 3号委員を 3名の構成としている。本日の協議を踏まえ、

12月の自治会連合会定例会にも報告し協力をお願いしたい。 

 

○選出要領は全市統一内容か。 

→各地域事情に即して独自のものです 

○前回公募委員の応募数は 

→前回は 5名です。選考基準により選任選考しました。 

○会長纏め：委員自らが選考要領を検討するのもおかしいようだが内容了

解します。 
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 議  題 主な意見等 備 考 

開催日時 

11月 18日（金） 

13：30～15：30  

 

【報告事項】 

1，旧佐治中学校跡地施

設利用の進捗状況につ

いて 

資料により竹本課長明：10月に 1件利用応募があり、審査会でプレゼンテー

ションヒアリングを行い審査した結果、利活用事業者として選定しました。

2月の定例議会の議決を経て正式に決定予定で、平成 29年 4月より入居利用

開始となる見込みです。 

 

○10月利用開始は建設業者か 

→7月 20日の振興会議でも報告しましたが建設業者のﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄです。佐治町

唯一の総合建設業者として、除雪や災害時の緊急業務にも対応し地域の産業

振興・雇用促進・社会奉仕活動等により地域振興が図られるものと評価し選

定しました。 

○この度の健康クラブさんは 

→整体施術を用いての健康教室等の事業により、町民の健康福祉の増進が図

られるものと評価し選定しました。一部有料活動も実施予定です。 

○営利活動に制限はないか。営利団体入居に問題はないか。 

→貸付には議会議決が必要ですが、利用自体に問題はありません。 
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 議  題 主な意見等 備 考 

開催日時 

11月 18日（金） 

13：30～15：30  

 

【報告事項】 

2.佐治町観光振興検討

会の検討状況等につい

て 

資料により川西課長説明：平成 9年に佐治村観光協会が解散、平成 16年の

合併後は佐治観光協議会が設立され活動していますが、平成 27年 8月に佐

治町観光振興検討会を立ち上げ、五し資源を活用する新たな観光振興体制や

新組織立ち上げのため、先進事例視察や今般のアンケートを実施して検討を

重ねています。 

○内容が多い難しいｱﾝｹｰﾄのようだったが回収率は 

→回収率はあまりよくありません。 

 

3.どぶろく「どんでん

返し」の発売開始等に

ついて 

資料により竹本課長説明：添付の 10月 27日の鳥取市長記者発表資料のとお

り、この度どぶろく「どんでん返し」の発売に至ることが出来ました。11月

12日にお披露目会、19日に発売開始で 1日より予約を受け付けています。

12月中旬に次回販売を予定しています。 

○発送販売も対応できるのか→対応しています。 

○予約状況は 

→今回販売予定分の 8割程度予約をいただいたと聞いてます。 

 

4.京都産業大学と鳥取

市教育委員会(さじｱｽﾄ

ﾛﾊﾟｰｸ)との連携協力に

関する協定について 

資料により小谷支所長説明：京産大と鳥取市教育委員会の協定ですが、実質

的に京産大とさじｱｽﾄﾛﾊﾟｰｸで「教育文化の連携協力で地域発展と人材育成に

寄与する」ことを目的とした協定が締結されました。 

○京産大天文施設「神山天文台」に関係職員が行ったことがあるか 

→協定締結以降ではまだありません。以前から神山天文台台長との交流があ

り、それも協定締結の縁になっていると思います。 
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 議  題 主な意見等 備 考 

開催日時 

11月 18日（金） 

13：30～15：30  

 

【報告事項】 

5.公共施設ｴﾘｱﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ

について 

 

資料により小谷支所長説明：旧ふたば保育園や西佐治会館など佐治町加茂地

区に集中する休止休眠中も多い公共施設について、平成 27年度の公共施設

あり方検討会の方向性を踏まえ、3区振興協議会へより踏み込んだ利活用検

討をいただけるよう「検討会」の設置を検討頂くよう投げかけをしました。 

○佐治町内他地区で同様に利活用検討に取り組むことはできるか 

→他地区でも取り組んでいただくことは可能です。 

 

6.有害鳥獣(クマ)被害

対策及び対応について 

資料により川西課長現況報告説明：現時点の出没、目撃、錯誤捕獲状況報告。

全市統一の対応マニュアル説明。佐治町では 11月 21日以降にクマの有害捕

獲許可取得見込で、佐治町猟友会に協力を仰ぎ対応手配中です。 

○有害捕獲許可内容は捕獲放獣か 

→捕獲許可に基づく正式な捕獲器による捕獲個体は捕殺処分予定です。錯誤

捕獲個体は従前同様放獣となります。 

 

7.佐治町新市域振興ﾋﾞ

ｼﾞｮﾝ推進計画の進捗状

況に似ついて 

各担当課課長説明：新市域振興ﾋﾞｼﾞｮﾝ推進計画の規定により地域振興会議に

年 2回進捗状況を報告するもので、4月報告以降の進捗状況を資料により報

告。 

 

8.さじｱｽﾄﾛﾊﾟｰｸが

「JAXA」から感謝状を

いただきました 

資料により小谷支所長報告：X線天文衛星「ひとみ」の衛星状況確認で観測

協力したことに感謝状をいただきました 
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 議  題 主な意見等 備 考 

開催日時 

11月 18日（金） 

13：30～15：30 

 

【その他】 

○日赤奉仕団で避難炊き出し訓練をしたが、鍋釜、机やテントなど必要資材の所在がバラバラで分散しており、借りる時に

苦労した。万一の際に備え一括管理する考えはないか。 

→佐治支所では災害支援物資を町内 2か所に備蓄しているが、災害対応専用の机テント等の資材一括保管はありません。災

害発生時は鳥取市災害対策本部、佐治支所災害対策支部を設置して災害救援活動対応がされます。 

今般県中部震災を踏まえ、広範囲に突然被害が発生する地震に対する初動対応体制を各自主防災会を含めた中で確認する必

要があると認識しています。災害支援物資の情報公開も検討対象です。 

 

○先般、広域消防に協力いただき自治会の老人会で防災訓練を行ったが、地元想定の避難場所の耐震情報が判らなかった。 

→昭和 57年以降建築の集会所等は新耐震設計のはずです。ただし、木造は別です。 

 

○前回振興会議報告の支所前信号機の移設進捗は 

→智頭警察署が現地測量実施。移設手配対応中です。 
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